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2021-22 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第５回 通算１６４４回 

２０２１年８月３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 7/20 修正出席率 

７１名 ４１名 ６６．１％ ７０．３％ 

 ゲスト：ガバナー補佐 鈴木康仁さん（蒲郡） 分区幹事 大町敏之さん（蒲郡） 

 ゲスト：地区副幹事 永谷文人さん（安城）  地区スタッフ 奥野法行（安城） 

 ゲスト：分区スタッフ 石渡篤史（蒲郡）    ビジター：（なし） 
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★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんにちは。

今月は、本日のガバナ

ー補佐訪問例会、24日

にガバナー公式訪問

合同例会があります。

公式訪問は蒲郡 RC と

合同です。 

 さて、東京オリンピックも8日で閉幕となります。

前半は毎日のように金メダルが誕生して、活気を見

せていましたが、中盤に入ってからはメダルの獲得

も少なくなっているようです。野球などのメダル候

補の競技も残っているので、最後まで頑張って盛り

上げてほしいです。開幕当初の表彰式を見た時に、

メダリスト本人が戸惑いながら自分の首にメダルを

かけている姿に凄く違和感を覚えました。もう少し

メダリストへの配慮と工夫が必要なのかと思いまし

たが、皆さんはどう思いましたでしょうか。 

 今回のオリンピックのメダルの表側には、ギリシ

ャ神話の勝利の女神ニケがデザインされています。

側面には競技種目名が刻印されているそうです。私

は勝利の女神がデザインされたメダルが欲しいです。

もちろん金が良いですが銅でも大丈夫です。夏目パ

スト会長宜しくお願いします。(笑) 

 本日の例会は、鈴木ガバナー補佐の卓話です。鈴

木ガバナー補佐は、3年前に蒲郡RCがホストをされ

た地区大会の実行委員長さんです。スピーチが大変

上手な上に、素晴らしい声の持ち主でもあります。

卓話の中で1曲披露してくれるか楽しみにしていま

す。 

 今月は、ロータリーの会員増強月間です。浅野委

員長は就任の挨拶で「地区の目標会員数を5万人」

と言われました。さすがにデカイ男だと感服しまし

た。昨年度からの流れもあり、今年の目標である純

増3名は既に達成することができて、現在の会員数

は71名です。浅野委員長は、まだまだ余力がありそ

うなので、今年度の第2目標を設定したいと思いま

すので、皆さんのご協力よろしくお願いします。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

8月の例会予定について 

24日のガバナー公式訪問合同について  

例会後のクラブ協議会開催について 

★ガバナー補佐の卓話     鈴木康仁氏 

皆さん、こんにち

は。ガバナー補佐

訪問ということで、

蒲郡から分区幹事

と分区スタッフ、

地区から地区副幹

事と地区スタッフ

に一緒についてきてもらっています。5 人でワンチ

ームとなって東三河分区を訪問させて頂きます。本

日が補佐訪問2回目です。先週、初回を自分のホー

ムクラブでリハーサルをして来ました。 

 最初にガバナー補佐入場なんて迎えて頂くと大変

緊張します。ただ例会場に入った時に、若いころか

ら知っている人たちの顔が見れて、緊張していたの

がとても安堵しました。 

 村井ガバナー年度に、蒲郡が地区大会のホストを

受けました。そして豊川宝飯さんは地区研修協議会

のホストを受けられたと記憶しています。同じ年度

に、同じ分区で地区大会と地区研修協議会のホスト

を受けるという珍しい年度でした。地区大会の成功

は、東三河分区の皆様のお力があってこそできた事

です。ガバナー補佐という大役を仰せつかり、御礼

ということで、分区のために頑張りたいと思います

のでどうぞよろしくお願いします。 

 RI会長のテーマは「SERVE TO CHANGE LIVES 奉仕

しよう みんなの人生を豊かにするために」です。

事業計画書に掲載されていますが、RI会長が書かれ

た詩があります。「授けられる祭壇の贈り物は 誰か

の人生に触れる力 変える力 違いをもたらす力 

めぐりゆく命の中で 手を、心を、魂を 差し伸べ

るなら 魔法が起こる 歯車が回りだす 友の歯車

を回そう 全人類の繁栄のために 私たちには力と

魔法がある 奉仕しよう みんなの人生を豊かにす

るために」この詩の内容がテーマの全てだと思います。

RI会長の思いが込められています。 

 沓名ガバナーの地区方針は「チェンジロータリー 

新時代への成長に! ～コロナゼロ・カーボンゼロ支

援～ 人類の危機を救うロータリーになろう!」です。

カーボンゼロは、2050年までに日本もガーボンゼロ

に向けて待ったなしになっています。 

 ロータリーの基本的な考え方は「ロータリーの樹」

だと思います。ロータリーを通じて、世界に良いこ

とを奉仕するのがロータリーだと思います。この絵

は良くできていると思います。親睦は、やはり大切
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だと思います。親睦は根です。根がしっかりしない

と幹も育ちません。花も咲きません、美味しい実も

つきません。根がしっかりしないいけないです。 

 

地区方針は、①「クラブの発展なくして、ロータリ

ーの発展なし」と言われました。当然だと思います。

②「チェンジロータリー 時代の変化に対応できる

クラブになりましょう」①があっての②ですね。③

「会員増強 一人が一人以上の人に声をかける」で

す。会員増強は大事です。仲間を増やすためにも一

人以上の人に声掛けをしてください。 

④「ロータリー奉仕デー コロナゼロ・カーボン

ゼロ支援でテーマを統一」カーボンゼロのバッジを

つけていると思います。地区が地区内全員にバッジ

を渡すということは、過去にはありませんでした。

沓名ガバナーは、バッジをつけることで、自分たち

が何をしているか、他の人の目に見えるようにしま

しょうと言われています。バッジをつけていると何

のバッジか聞かれるので、目に見える啓蒙活動にも

繋がります。ロータリー奉仕デーは2クラブ以上で

の合同事業を推進しています。 

「ロータリー地球環境保全プロジェクト」という

のがあります。茨城の地区ガバナーが提唱して、海

岸の清掃を奉仕デーとして行うことです。日本国内

の海のある地区が手を挙げまして、全国的な活動に

広がりました。世界からもこの活動に賛同する声が

上がり、世界に広がっています。2760地区は、誰も

手を挙げす、海の蒲郡なので蒲郡 RC としてエント

リーをしました。個人としてもクラブとしても参加

して下さっても良いですので、宜しくお願いします。 

もう一つのロータリー奉仕デーとして、「第 9 回

ワールド・フード・ふれ愛フェスタ(WFF)」がありま

す。第7回は台風、第8回はコロナで中止していま

す。9 回目は何とかやりたいねってことになりまし

た。本日のこの訪問の後に、10月に開催するかどう

かの会議があります。コロナの状況なので、安心安

全なフェスタができるかどうかの判断をすると思い

ます。WFF は名古屋で開催されており、東三河分区

からすると遠い事業です。地区が外に向けで全クラ

ブ一緒にやる事業は、このWFFしかありません。2千

円のチケットで400円がポリオ活動に使われます。

皆さんが参加して飲み食いするだけのではなく、チ

ケット代を寄付するということで参加してもらえれ

ばと思います。 

⑤「奉仕活動のための組織づくり」は、ロータリ

ーの樹を抑えたうえで、中長期的な組織づくりをし

て頂ければ宜しいかと思います。地域にあった事業

をすることが地域貢献に繋がり、クラブの発展にも

なります。 

⑥「ロータリーイメージ向上」は、良い奉仕活動

をすれば、当然メディアに取り上げられます。そし

てロータリークラブの知名度向上につながります。 

⑦「ロータリーファミリーとの連携を強化しよう 

若い力でロータリーの活性化」は、東三河分区は青

少年に関連した活動を多くやっています。インター

アクト、ローターアクト、RYLAなどは若い人たちと

の活動です。豊川宝飯RCは、ボラン・コラボ・穂の

国7として、地元の高校生との活動を重視されてい

ます。素晴らしい活動だと思います。 

⑧「ロータリー賞、ガバナー特別賞へチャレンジ

しよう」は、ロータリーセントラルを利用されてい

るので、是非チャレンジして賞をとってもらいたい

と思います。 

⑨「国際大会に参加しましょう」これは参加への

お願いです。今年度はヒューストンで開催されます。 

⑩「地区大会」です。11月6日7日に開催されま

す。是非ご登録とご参加をお願いします。 

⑪「インターシティーミーティング」は、昨年は

コロナで出来なかった分区もあります。東三河分区

は Zoom で開催しました。東三河分区の結束力はす

ごいと思っています。来年 3 月 19 日に開催します

ので、ご参加の程宜しくお願いします。ご清聴あり

がとうございました 
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★地区副幹事あいさつ     永谷文人氏 

 皆様、こんにちは。豊

川宝飯RCの日々の活動

に敬意を表させて頂き

ます。私からのお願い

は1点、11月6日7日

の地区大会にご登録を

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★会長幹事懇談会 

例会前に会長幹事懇談会が開催されました。 

 

 

★クラブ協議会 

例会後にクラブ協議会が開催されました。各委員会

の活動計画を発表し、ガバナー補佐より色々とご教

示頂きました。ありがとうございました。 

 

 

★ニコニコボックス 

鈴木康仁様  ガバナー補佐訪問 

永谷文人様   〃 

奥野法行様   〃 

大町敏之様   〃 

石渡篤史様   〃 

林 博宣会長 ガバナー補佐の訪問を歓迎 

小田伊佐浩幹事 〃 

高桑 耐会員  〃 

大仁孝泰会員 事業所創業を祝って頂き 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


